
　　　次回は1週間の
　　　準備があるので
納得のいくﾌﾟﾚｾﾞﾝが
できるようにしたい
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苦痛

前回より気楽になったが
やはり､外国人なので
日本人と話をする時

自由自在ではない気がする｡
たくさんの人と話をした方が

いいのかな

前回より気楽になったが
やはり､外国人なので
日本人と話をする時

自由自在ではない気がする｡
たくさんの人と話をした方が

いいのかな

自分が伝えたいことが
自分でも分からずに

支離滅裂だった

ﾌﾟﾚｾﾞﾝは喋る人も大切だけど
聞き手側のリアクションも

大切だと思った｡
社会人の方と話せてよかった

逃げる

今回の席決めは良かった｡
普段は出会えない人々の
考えを知ることができた｡

教室内のこの至近距離での
ﾌﾟﾚｾﾞﾝは､すごく緊張する

今日は準備どおりに話せず
途中から

訳分かんなくなってしまった

焦った焦ったまだ緊張します｡早口になります｡
まだ慣れません｡赤面します｡

3年生の方達とできたのは
とても勉強になりました｡
この席決めはgood！です

早く大勢の前でも
できるようになるといい｡
事前に次回のﾌﾟﾚｾﾞﾝの
内容を知らせて欲しい

なんとなくいい感じで
ﾌﾟﾚｾﾞﾝできるように

なってきた気がする｡
大人数の前になると
また喋れなくなって

しまうんだろうな

何となく、つかめてきた
何だか成長を感じない
今日この頃です｡でも

すごく嫌だとは感じないから
少しは成長したのかも｡

もっと人の目を見た方が良い
と言われたので気をつけたい

技術面のﾎﾟｲﾝﾄをまとめた
ﾚｼﾞﾒとかあったら嬉しいです

自分の言いたい事は
言えるが､それで
相手に伝わるとは
限らないと思った｡
もっと声に「表情」が
つけられればと思う

前回よりも頭の中で
まとめることができた

3年生の人と一緒にやってみて
考え方がすごい勉強になった

自分と重なる部分に
反応して頷いたり

笑ったりして
話しやすく

していることに
気が付いた

自分と重なる部分に
反応して頷いたり

笑ったりして
話しやすく

していることに
気が付いた

赤面するのが
自分で分かる｡

ランダムな席順は
続けて欲しいと思う

先生のﾌﾟﾚｾﾞﾝを
調べるという課題は
とても面白いです｡

上手い先生か
下手な先生にするか

迷いますが頑張ります

･･･席を決めるクジを
選んで座っている人が

いました

･･･席を決めるクジを
選んで座っている人が

いました



他の人のﾌﾟﾚｾﾞﾝを
どこが良い悪いで

聞いていると
内容をおろそかに

聞いてしまうと思う｡
内容に集中することも

大切だと感じた
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仕事
最後にまとめるのが難しい｡
結論もﾒﾓにするべきか?前回は
｢ｼﾞｪｽﾁｬｰが…｣と言われたが
今回は落ち着けと言われた｡

実際にﾌﾟﾚｾﾞﾝやってみるまでの
先生の導入が長く感じられた

話のスピードが速すぎたり
声が小さかったという指摘を
受けた｡今まで相手のことを

考えず､自分のやり方に
甘んじていたということを
知らされた感じだった｡

ｳ~ﾑ意外

話のスピードが速すぎたり
声が小さかったという指摘を
受けた｡今まで相手のことを

考えず､自分のやり方に
甘んじていたということを
知らされた感じだった｡

ｳ~ﾑ意外

前よりはマシに
なった気がします

講義の最初にｱﾝｹｰﾄを読ませることで
静かにさせていると聞いて驚いた｡

そういえば､紙が配られると話すのをやめて
読んでいました

発表する前は
楽勝と思っていても

話していくうちに
緊張して顔が赤くなる

いざ発表っていう時に
開き直ったのか何なのか
分かりませんが､不思議と
緊張しませんでした｡少し

｢苦痛｣から抜けられてきたかな

やはり慣れだなと思う

他の人のﾌﾟﾚｾﾞﾝを見るだけで
自分が持つ癖が他人にどんな
ｲﾒｰｼﾞを与えるのかという事が

分かった

落ち着きがでてきた｡
直した方がいい所は

ﾌﾟﾚｾﾞﾝ前に､よーく自分に
言い聞かせると良いと思った

やはりクセというものは
なかなか抜けないと感じた｡

話す内容のワクを
覚えることが大事だ グループがクジだったため

まじめにやることになった｡
やっと､この授業のよさが

分かった気がする

苦痛

何とか緊張せずに
ﾌﾟﾚｾﾞﾝできるように

なりたい

気付かない欠点などを
言ってもらうと､すごく
ｽｷﾙｱｯﾌﾟになると思う

自分が思っているよりも
人の評価が高かったことに
驚いた｡今日､少し自分に
自信が持てた気がする

自分の頭に多くの
引出しを持てるように

しないといけないと思った

人前で話せるだけでなくて
ちゃんと頭の中で

話す内容を整理できて
話すのは難しい

来週は
きちんと

下準備して
挑みたい

来週は
きちんと

下準備して
挑みたい
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姿勢と話し方は良かったと
言ってくれましたが､やはり
内容的には充実してないと
私も実感｡事前の準備が

やはり足りない

来週まで教授のﾌﾟﾚｾﾞﾝ技術を
見てくるのが楽しみです｡
眠くなってしまう授業には

ﾌﾟﾚｾﾞﾝの仕方に問題があるのだと
思います｡“本”というテーマでも

たくさん話題があって驚いた

今日は人の目の動きを見て
聞いてみた｡自分はどうも目が
キョロキョロしていた気がした

自分の新たな欠点が
分かって良かった｡

繰り返すうちに
前よりはちょっとずつ

緊張しなくなった

自信がついた 最後にまとめるのが難しい｡
結論もﾒﾓにするべきか?前回は
｢ｼﾞｪｽﾁｬｰが…｣と言われたが
今回は落ち着けと言われた｡

実際にﾌﾟﾚｾﾞﾝやってみるまでの
先生の導入が長く感じられた

上手じゃないけど､それが
いいﾌﾟﾚｾﾞﾝに出会った｡

人柄によるものだから
真似しようと思っても
できないけど､ちょっと
得がたい才能を感じた

そろそろ教壇で
度胸試しをしたい

かもしれない

今日は準備をしたら
思った通りに近い
ﾌﾟﾚｾﾞﾝができた｡

評価も今迄にない位
良かった｡嬉しい！

「早口になる」と
指摘を受けたが

直ってなかったので
次回こそは！

やっぱりあがる

授業に参加しているうちに
少しずつだが自分の中で

考えを体系的に
まとめられるようになってきた

どんな題でも
対応できるように

頑張りたい

「日常会話と変わらない口調なので
ﾌﾟﾚｾﾞﾝとして少し足りない」という

指摘があり､納得した｡
やっぱり簡単じゃないなぁ･･･

「日常会話と変わらない口調なので
ﾌﾟﾚｾﾞﾝとして少し足りない」という

指摘があり､納得した｡
やっぱり簡単じゃないなぁ･･･

言いたいことをメモしておく
というのが非常に効果的

だったように思う｡でも
言うことを書きすぎるのは
やはり良くないと思った客観的に評価される機会が

今､就職活動を迎えるに当たって
とても貴重だと思う｡厳しい意見が
今の私には必要であり､ありがたい ちゃんとﾒﾓを作って

いたはずなのに
話しているうちに

分からなくなってしまい
びっくり

ちゃんとﾒﾓを作って
いたはずなのに
話しているうちに

分からなくなってしまい
びっくり

技術とかﾃｸﾆｯｸの前に､精神面を鍛えた方が
いいと思う｡相手に自信をつけさせるのが

先決だと思うので､僕はｱﾝｹｰﾄには
今は相手が嬉しくなるようなことを書いています

仕事
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仕事

自ら

？

やはりﾌﾟﾚｾﾞﾝは深いです｡
導入なんて考えもしませんでした｡
ｸﾞﾙｰﾌﾟ分けは､もう少し大まかでも

いいような･･･｡細かすぎると
人が少ないので･･･

2年生とｸﾞﾙｰﾌﾟを
組ませてもらいましたが
全体的にレベルが高く

大変参考になった｡
上手なﾌﾟﾚｾﾞﾝを回数多く
聞くことは勉強になる｡

より図式的な､まとまった
ﾌﾟﾚｾﾞﾝをしたい｡緊張は

しなくなった｡より大人数で
やってみたい

ｸﾞﾙｰﾌﾟ分けが上手くできて
知らない人の意見が聞けて

本当に面白かった｡
徐々に楽しくなってきた

直した方がいい所なども
言ってもらえて､とても
ためになった｡一方

自分は良い所ばかり
書いてしまうので､もう少し

厳しくできればいい

来週のテーマは､私は
久恒先生についてなので

やりにくいです･･･

自分の成長に期待

ﾌﾟﾚｾﾞﾝは､①事前に用意した資料の出来
②それを頭の中で構成してもっていくまでの流れ
③話の内容をいかに相手に興味を持たせるか
を考える④話す技術を考えて大きな声､ﾀｲﾐﾝｸﾞ､

抑揚などを考える､という流れが非常に大切

終わった後から「あれも
喋ればよかった」とか

「これは別に要らなかった」
という思いが出てきて

準備の足りなさと､自分の
能力の低さを痛感

話したい内容があっても
それを順序だて､位置関係を
はっきりさせてまとめるのに

てこずり､あまり
上手くいかなかった

全く知らない人とﾌﾟﾚｾﾞﾝすることにより
前回よりも良いﾌﾟﾚｾﾞﾝができた｡

何故なのか､自分の事なのに分からない

今日は前に出て
ﾌﾟﾚｾﾞﾝしても

いいとも思った

いかに面白そうに
短く話をするのが
難しいか分かった

導入ネタ､とても
参考になりました

あまり興味のないﾃｰﾏの時に
今日と同じﾃﾝｼｮﾝでいられるか不安

あまり興味のないﾃｰﾏの時に
今日と同じﾃﾝｼｮﾝでいられるか不安

着実に毎回進歩しているようで嬉しい｡
次回はもっと多くの人の評価が聞きたい｡
評価には「良い所」と「直した方が

いい所」の2つのｽﾍﾟｰｽを
設けてみてはどうでしょう？

今回は､自分も周りも
ﾚﾍﾞﾙが上がったと思う

だんだん
慣れてきた

始めよければ全て良し｡
構成が大事

無言で前に立っているのも
切り出し方だというのが面白かった

無言で前に立っているのも
切り出し方だというのが面白かった


